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平成２０年南房総市教育委員会第１１回定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２０年１１月２６日（水）午後１時開会～午後２時１０分閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 委員長 小 林 安 生  委 員 生 稲 謹 爾 

委 員 小 幡 啓 子  委 員 畠 山 久美子 

教育長 青 木 嘉 男 

欠席委員 なし 

 

４ 出席職員 教育次長 原   聖 一  教育総務課長 本 橋 清 一 

学校等再編推進室長 鈴 木 敏 明  学校教育課長 菰 田 延 夫 

生涯学習課長    渡 邊 惠 一 

書記 教育総務課長補佐  岡 田 伸 之 

同  教育総務課庶務係長 小 高   仁 

 

５ 開  会 小林委員長より開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 小林委員長より畠山委員を指名 

 

７ 会議録承認 第１０回定例会及び第３回臨時会会議録について承認 

 

８ 議  事 

(1) 報告事項 

① 教育長報告 

  青木教育長より和田小学校国語科公開研究会、富山中学校区でのＧＥＬ中間発表、

長尾小学校英語活動研究発表会、武道研究会、臨時議会（白浜中学校・健田幼稚園

建設事業）、第３回教育の日式典、学校再編検討委員会（白浜・富浦・富山地区）

についての報告・説明があった。 
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② 各課報告 

 ア 本橋教育総務課長より工事入札、臨時議会、安全祈願祭と関連した白浜中学校

改築事業、健田小学校・健田幼稚園改築事業の状況、第３回教育の日式典、教育

に関する懇談会について報告・説明があった。 

 イ 鈴木学校等再編推進室長より１１月２６日～２８日開催の学校再編検討委員

会（白浜・富浦・富山地区）について説明があった。 

 ウ 菰田学校教育課長より和田小学校国語科公開研究会、富山中学校区でのＧＥＬ

推進委員会・授業公開、武道振興協議会・研究協力者会議、指導主事計画訪問、

長尾小学校英語活動研究発表会、市給食センター運営協議会、小中生徒指導主任

研修会、第２回就学指導委員会等について報告・説明があった。 

 エ 渡邊生涯学習課長より文化財審議会、千葉県ＰＴＡ研究大会安房大会、南房総

市軽スポーツ大会、南房総市青少年のつどい大会について報告・説明があった。 

  （質疑） 

 小林委員長 市給食センター運営協議会会議の中で、学校給食の配食数を館山市・

南房総市学校給食組合と合わせ、１８８日で調整したとのことですが、現在の食

数が減ることで保護者のいろいろな意見もあると思います。現在、給食費の未納

の状況はいかがですか。 

 菰田学校教育課長 未収金は２００万円近くあります。各学校給食センターの所長

とともに家庭訪問をして徴収対策に努めております。 

 小林委員長 給食はありがたい、応分の負担をしようという考え方のもとに、払え

る状況で払わない保護者をなくすようお願いします。 

 小林委員長 第２回就学指導委員会の中での対象者はどのくらいおりますか。 

 菰田学校教育課長 退級が１名、入級が８名です。 

 小林委員長 入級者が８名とのことですが、各学校の特別支援学級の１学級あたり

の人数が減り、親が入級させたがらない傾向にあったが、現在はいかがですか。 

 菰田学校教育課長 現在は、親の方も入級を希望する傾向にあります。８名の中に

は、市内小中学校だけではなく、県の安房特別支援学校に行く子どもも含まれて

おります。親が入級させたくない子どもについても、各学校の就学指導委員会の

中で協議しており、通級等により手当することなどで各学校で工夫しております。 

  

  ※青木教育長より千葉景観１００選で、千倉小松寺、白間津のオオマチ、和田の
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鯨食文化、里見氏関係城郭群等が選定された旨の報告があった。また、小林委員

長より１１月１９日に君津市において開催された教育に関する懇談会の報告が

あった。 

 

(2) 議決事項 

 ① 議案第６０号 南房総市指定文化財及び市選定保存技術の指定解除について 

   渡邊生涯学習課長より資料に基づき説明があった。 

     質疑なく全会一致で承認された。 

 ② 議案第６１号 市立富浦小学校の敷地の一部を廃止することについて 

本橋教育総務課長より資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

③ 議案第６２号 平成２０年度南房総市一般会計補正予算（第６号）案に対する意

見の聴取について 

  本橋教育総務課長より資料に基づき説明があった。 

  質疑なく全会一致で承認された。 

 ④ その他 小林委員長叙勲祝賀会開催に係る報告等 

 

９ 閉  会 小林委員長より閉会を宣言 

 次回、第１２回定例会は、１２月１８日（木）午前９時３０分に開催することで決定し

た。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

平成２０年１２月１８日 

 

南房総市教育委員会 委員長  小 林 安 生 

南房総市教育委員会 署名人  畠 山 久美子 

南房総市教育委員会 書 記  岡 田 伸 之 

 


